



## **Diskussionsabend**

## Syrer berichten über Syrien

Mit der Flüchtlingsthematik beschäftigt sich ein Diskussionsabend im Kinder-, Jugend- und Familienhaus der Kreisstadt Saarlouis im Rahmen der konkreten Flüchtlingshilfe rund um das Projekt "Wir sind ein S(aarlouis)".

Für ein Willkommen und Miteinander-Leben können wir viel tun, Flüchtlinge wie Einheimische stoßen aber auch an Grenzen. Im Gespräch mit Geflüchteten wird die Flüchtlingsproblematik aus einer anderen Perspektive ermöglicht. Engagierte syrische Flüchtlinge berichten über ihr Land, das Alltagsgeschehen, Lebens- und Fluchtbiographien. Sie beantworten informativ Fragen zu Geschichte und Hintergründen des Landes, Hoffnungen, Visionen und Ängsten der syrischen Flüchtlinge. Das Projekt "refugee talents" wird kurz vorgestellt. Aktiv diskutieren auch Oberbürgermeister Roland Henz und Bürgermeisterin Marion Jost mit.

Referenten: Anas Abdul Aziz (Master BWL, Ingenieur)

Ammar Aljzmati (IT-Spezialist)
Bassem Agha Ibrahim (Arzt)
Die Referenten sind Mitglieder der Projektgruppe "refugee talents"

Die Keierenterr sind Wildieder der Projektgruppe "refugee taler

Datum: Dienstag, 10. Mai 2016

Uhrzeit: **19:00 Uhr** 

Ort: Kinder-, Jugend- und Familienhaus,

Lisdorfer Str. 16a (Großer Saal)

## Information:

Kinder-, Jugend- und Familienhaus

(Tel. 06831 / 443-600) oder corinna.bast@saarlouis.de